

Aisenryo Magazine

介護老人福祉施設  
函館共愛会愛泉寮  
広報誌「ぽぷら」第46号

ぽぷら

2018  
Apr  
4

VOL.46



五稜郭公園 箱館奉行所と桜(撮影/職員 管理栄養士 新井景子)



施設長

山石 卓弥

ごあいさつ

今冬、道南地方は例年になく大雪です。つかり閉口しておりましたが、春の足音が聞こえ始めたら道路わきに苦労して積みあげた雪山も、あつという間になくなっていました。

昨年度は開寮五十周年記念に際し、記念誌の発行や、あいせんまつりの開催など新聞やラジオで取りあげられ、ご家族だけでなく地域の皆様にも愛泉寮について知っていただくきっかけになったと思います。

今回の「ぼぶら46号」は、当施設で行われている年間行事だけでなく、長寿のお祝い、入居されている方々のご希望や、ユニット独自に行われている企画、町内の中島小学校との交流事業である「似顔絵大会」、日頃からお世話になっている、ボランティアさんと職員の交流会について、ご紹介させていただきますので、お楽しみいただければ幸いです。

函館共愛会愛泉寮は、節目である五十周年から一歩踏み出し、また新たな気持ちで、入居されている皆さんが安心して楽しく生活できる施設であることはもちろんですが、地域でも必要とされる施設にしていきたいと考えています。

# 平成30年度 行事予定

4月 開寮記念日

5月 大妻高校春の野点

6月 中島小学校運動会応援

7月 花火大会見学

あいせんまつり

8月 流しそうめん企画

9月 敬老会

10月 中島小学校学芸会見学

11月 ボランティア交流の集い

12月 遺愛高校クリスマスキャロリング訪問

1月 新年交礼会

2月 節分

3月 ひなまつり



# 新人職員あいさつ



ウグイスユニット

介護職員

染谷 麻衣子

昨年9月よりウグイスユニットで働かせていただいております。至らない事が多々あり周りの方々に助けていただきながら勤務にあたっております。まだまだ慣れない部分がありご迷惑をおかけすることもありますが、入居者の皆様が安心して笑顔で過ごせる様頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。



うしおユニット

介護職員

飯田 潔

2月よりうしおユニットで勤務させて頂いております。至らない部分が多々あり、まだまだ未熟者でございますが、諸先輩方から指導して頂き、少しずつ慣れてきています。一日でも早く仕事を覚え、入居者の皆様に良い介護を提供出来るよう頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ致します。





**米谷ミツさん**

ご家族との記念撮影☆  
スーツがとてもお似合いです！



米谷さんの好きな食べ物が  
沢山飾られています!! 美味しそう～



ユニット職員もたぬきに扮して  
お祝っています😊



**大正6年10月23日  
生まれ**



くす玉が割れてびっくり!!  
100歳おめでとうございます☆

## 100歳のお祝い



みんなで記念にパシャリ!  
着物がよくお似合いです☆

**中エワさん**



愛泉寮のアイドル、中さんの  
トレードマークはヘアバンドです♡



100歳おめでとうございます♪  
みんなでフーツ



**大正6年11月28日  
生まれ**



ハーモニカの素敵な音色で  
みなさんうっとり～😊



ぶ〜 😊



メリークリスマス ☆☆



蕎麦と大きなかき揚げが美味しそう



大勝負



函館市芸術ホール 津軽三味線を見た後で



ショッピング

# 外の 子



皆で作ると美味しいね。



このケーキどこまで続くの？



「サンタさん、うちの孫にもプレゼントを届けたかい？」

☆☆



が大好き♡



あれーサンタさんがいっぱい 😊



「日本のクリスマスは寿司が一番」



みんなでお祝い



サンタ帽、似合うでしょ



さあ、出るか



おいそうな  
ケーキを前に一枚☆



アイスを食べに来ました!



ちょっと一服



外食もいいですねー

ユニ  
様



手作りのおやつです



ツリー帽、笑顔が素敵!



トナカイになっちゃっ



何を買おうかな〜♪



皆でクリスマスパーティー



甘いケー



12月

遺愛高校クリスマス  
キャロリング訪問

毎年12月に訪問頂きクリスマスソングを披露、  
美しい歌声を響かせてくれます。

# 施設の 出来事



平成29年9月～平成30年1月までの様子



1月

新年居室訪問

元旦の午前、施設長が全ユニットを訪問し新年のご挨拶。



9月

敬老会

100歳を迎えられる入居者へ内閣総理大臣からの祝状と  
記念品を函館市福祉事務所長より贈呈していただきました。



1月

新年交礼会

松前神楽函館連合保存会の皆様から、舞を披露していただき  
ました。



10月

中島小学校学芸会訪問

中島小学校2年生と5年生が来寮、劇と歌を披露してくれました。



1月

新年交礼会

獅子舞に頭を噛んでもらいました。良い一年になりますように。



10月

江差追分会函館声徳会訪問

函館声徳会400回目となる平成28年10月の公演以来、  
1年振りの訪問でした。



# 似顔絵大会



準そっくり賞

そっくり大賞

準そっくり賞



阿部信吾さん  
作：4年 西城琳鳳さん



松川カツ子さん  
作：1年 川村葉奈さん



干場トシさん  
作：4年 伊藤さくさん



毎年敬老の日に向けて中島小学校の児童の皆さんが似顔絵を描いてくれています。今年も皆さん上手に描いてくれました！ありがとうございます！

## 創立50周年ボランティア交流の集い

愛泉寮がお世話になっているボランティアの皆様へ、日々の感謝を伝えるために毎年11月に行っているのがボランティア交流の集いです。今回は愛泉寮創立50周年ということで、感謝状と記念品を贈呈しました。



ボランティアの皆様本当にありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。

# Q 私は誰でしょう？

今回はこちらの入居者1名、職員1名です。

誰かわかるかな～？

※答えは次号です。



## 職員編



相談員です。お祭りのときに撮った、9ヶ月頃の写真です。

## 入居者編



さざなみにいらっしゃる女性です(右側)奥尻島に住んでた方で、大親友(左側)と10代後半に撮った写真です。



## A 前回の回答

### 職員編



看護師の工藤明子さんでした。

### 入居者編



幸坂の深瀬美智子さんでした。

# 寄付金品ありがとうございました

(H29.8～H30.3)

中島町会 町会長	元塚 清美	杉	淵	正	洋	吉	田	英	俊	感謝 敬称略
遺愛女子中学 高等学校	前	前	多	利	子	津	幡	和	隆	
北海道コカ・コーラボトリング株式会社	新	沼	絹	子	辻	桂	子			

## 編集後記

今年の冬は例年になく大雪でした。除雪に追われた厳しい冬がようやく終わり、待ち遠しかった春が到来しました。まもなく訪れる桜満開の時期が今から楽しみです。

近江 幸史

入居者さんと声援をおくり歓喜をともしした平昌五輪が終わり、次は2020年、東京五輪ですね。あの迫力、感動を身近に観戦する事を楽しみにしておりましたが、気温が高い7月下旬の真夏の開幕と知り断念!!テレビの前で応援するのが良さそうですね。

奥田 郁子

春と言えば桜の花。私はどちらかというと、花より団子の人間です。五稜郭公園では桜ソフトが売っていますよね。毎年、食べたいと思いつつ実現できていません。今年こそはちゃんと食べにいきたいと思います。

斉藤 彩

今年は大雪に悩まされる冬となりました。ようやく春らしさを感じられるようになりました。この春には年長さんになる息子、入園式を迎える娘がいます。子どもの成長を毎日感じ楽しいです。もっと暖かくなつてほしいですね。

平田 雄基

バイクに乗ることが趣味である私にとって待ちわびた春がやってきました。冬にこれといって熱中できることがないことや、記録的な大雪により今年の冬は家の中で冬眠状態でした。やっと冬が終わり大好きなバイクに乗ることが出来るので、これからは桜や綺麗な景色を見に沢山出掛けたいと思います。

山本 詩織

### 広報誌編集係

近江 幸史  
平田 雄基  
奥田 郁子  
山本 詩織  
斉藤 彩

